

Twitteros Solidarios ha entregado alimentos a 114 ollas comunes de la zona en tiempos de pandemia

En el marco del mes de la solidaridad y en especial este año tan complejo que estamos viviendo, que ha visibilizado la precariedad en que viven muchas personas y lo débil de nuestro sistema de protección social, la agrupación Twitteros Solidarios ha cumplido un importante rol de ayuda a muchas ollas comunes de nuestra zona. De esta forma, se completa un total de 114 ollas visitadas entregando alimentos a lo largo de toda la pandemia.

Las ollas comunes son para muchos vecinos la solución a la necesidad de alimentarse comunitariamente a bajo costo o por medio de donaciones en tiempos de crisis. **"Ante los complicados momentos que como país estamos viviendo y que nos toca ver cada día en los medios de comunicación, en los cerros y campamentos se vive una realidad más cruda de lo que podíamos esperar, estamos viendo desolación, personas sin trabajo, donde nuestra región ya alcanza un 13,8%, con difícil acceso a la salud, y lo peor de todo con hambre. Se produce un dilema de quedarse en casa y protegerse de esta terrible enfermedad o de salir en busca de ayuda que les permita alimentar a sus hijos y familias"**, dice al respecto el director de Twitteros Solidarios, Fernando Garay.

Anuncio Patrocinado

En ese contexto, esta agrupación de voluntariado recibió el llamado de Gonzalo Garrido, dueño de Aparrillar, quien motivado por las ganas de ayudar y ante la imposibilidad de salir de su casa debido a que lo aqueja una enfermedad respiratoria, decidió no quedarse con los brazos cruzados, empezó a mover su red de amigos por WhatsApp y lanzó la campaña denominada "Yo A-Pollo", logrando importantes donaciones para comprar cajas de pollo y así poder ayudar a quienes lo estaban pasando mal.

Ahí se contactó con Twitteros Solidarios, ya que él veía en redes sociales que esta agrupación estaba entregando ayuda a diferentes ollas comunes y conocían bien los diferentes comedores, generando un puente de confianza y ayuda, donde ya se han entregado alrededor de 1800 kilos de pollo. Para Gonzalo Garrido ha sido una tremenda experiencia y expresó lo siguiente: **"fue una iniciativa con algunos amigos, partimos juntando dinero para poder comprar y aportar a las ollas comunes, hemos entregado aportes a 5 mil almuerzos en ollas comunes de Valparaíso, Viña y Quilpué y queremos continuar con esta iniciativa así que Yo A-Pollo"**

Twitteros Solidarios ha entregado alimentos a 114 ollas comunes de la zona en tiempos de pandemia

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, Elida Figueroa de la olla común Sol Naciente de Villa La Cruz de Reñaca Alto resaltó la labor y expresó lo siguiente: **“queremos agradecer a todos los twitteros por toda la ayuda que nos han entregado y por las cajas de pollo que nos trajeron, por eso queremos agradecer que sigan así, sigan por favor adelante que mucha gente lo necesita”.**

La otra actividad se denominó “Sacos de Amor” que nace del corazón de algunos integrantes del equipo Twitteros Solidarios, quienes preocupados por la situación que viven las ollas comunes de nuestra zona, empiezan a mover sus redes de amigos para aportar con sacos de papas. La campaña rápidamente tomó un vuelo impresionante y en un par de días se lograron reunir alrededor de 3400 kilos de papas, y que en 2 días fueron distribuidos de forma directa a ollas comunes de Viña del Mar y Valparaíso.

Asimismo, la dirigente porteña Elsa Godoy reconoció esta ayuda y dijo: **“Quería agradecer los saquitos de papas que nos entregaron a la olla común Labor Social de la población Joaquín Edwards Bello de playa ancha en Valparaíso”.**

Por su parte, Fernando Garay, Director de Twitteros Solidarios agradece la motivación constante y las ganas de ayudar de su equipo y señaló lo siguiente: **“agradecer a Gonzalo Garrido que no lo conozco personalmente pero que motivado por sus ganas de**

Twitteros Solidarios ha entregado alimentos a 114 ollas comunes de la zona en tiempos de pandemia

ayudar nos contactó y confió en nosotros para entregar esta ayuda, estas alianzas que nacen del corazón siempre son bienvenidas. También agradecer al equipo que siempre busca formas de ayudar y generar instancias de cooperación más aún en estos tiempos tan complejos. Además terminamos agosto que es el mes de la solidaridad con 2 campañas muy potentes y que fueron de gran ayuda para muchas ollas comunes”.

Cabe destacar, que la ayuda fue entregada gracias al apoyo de Imag Comunicaciones, empresa que facilitó el camión para la distribución de los sacos de papas y la asesoría de José Navarro, feriante del estero marga marga que se contactó con los vendedores de sacos de papas de forma directa para buscar el mejor precio y calidad.

La agrupación Twitteros Solidarios seguirá gestionando ayuda por si alguna empresa o personas que deseen hacer donaciones, puede contactarse con ellos a través de las distintas plataformas sociales que utilizan.

y tú, ¿qué opinas?